

Aktuell aus dem Bundesgericht

Nachehelicher Unterhalt III¹

BGer [5A_210/2008](#) (zur Publikation bestimmt) zur Berechnung des Vorsorgeunterhalts



Von Heinz Hausheer und



Annette Spycher, Bern

1.

Noch in der Besprechung der privatrechtlichen Rechtsprechung des Bundesgerichts des Jahres 2007 zum Scheidungsrecht ist in [ZBJV 144 \(2008\) 578](#) zu BGer [5C.123/2006](#) mit einer Rückweisung betreffend den Vorsorgeunterhalt an die Vorinstanz festgehalten worden: «Wie sich das kantonale Sachgericht der Aufgabe, den nachehelichen Vorsorgeunterhalt zu bemessen, entledigen soll, wird aus den...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login